

COMARCA**PROMOVIDO POR MANCOMUNIDAD Y LA JUNTA DE ANDALUCÍA**

Firman el convenio para promover la integración laboral de la etnia gitana

El proyecto tiene una duración de seis meses y cuenta con 42.857 euros para su desarrollo en San Roque, Algeciras y La Línea

REDACCIÓN

■ ALGECIRAS. La Mancomunidad de Municipios del Campo de Gibraltar ha firmado en fecha reciente un convenio con la delegación provincial de la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía que servirá para la puesta en marcha del denominado *Plan Integral para la Comunidad Gitana de Andalucía*, que tiene como objetivo prioritario la formación e inserción de las mujeres y los jóvenes gitanos andaluces en el mercado laboral.

El presupuesto total del proyecto asciende a 42.857 euros, de los que la Junta de Andalucía a través de la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social aporta 30.000 y el resto es cofinanciado por la propia Mancomunidad.

La duración del convenio es de seis meses, y en estos días se pondrán en marcha las primeras actuaciones programadas por los técnicos del departamento en coordinación con las asociaciones gitanas de los tres municipios beneficiarios, que son Algeciras, San



JUAN MONTEDOCA.

Roque y La Línea, ya que cuentan con el mayor volumen de población perteneciente a esta etnia.

Este convenio es la materialización de la subvención que los técnicos del Departamento de Minorías Étnicas de la Mancomunidad, adscritos a la Vicepresidencia de Asuntos Sociales, Vivienda, Formación y Empleo solicitaron a la Junta de Andalucía en la convocatoria del 2005.

De otro lado, la Mancomunidad desarrolló ayer otra de las jornadas de concienciación para animar a los más pequeños al reciclaje en colaboración con Ecoembes. En esta ocasión, el parchís gigante que sirve de medio para la campaña se desplazó hasta la plaza Andalucía de Castellar a partir del mediodía.

Los pequeños participaron en la prueba con animación durante la mañana y aprendieron la importancia de separar en origen para aprovechar al máximo los recursos y preservar el medio ambiente. Las fichas fueron los propios niños y los colores representan cada uno de los contenedores de la red de recogida selectiva de residuos.

Esta iniciativa estará hoy instalada en La Línea de la Concepción y pasará por Jimena para cerrar su periplo por todos los municipios del Campo de Gibraltar en la difusión de este mensaje.